

Le Best, un nouveau Prix de la FIFA



La Havane, 1er nov. (RHC/AFP).- La FIFA vient de créer un nouveau Prix baptisé Le Best. La FIFA a précisé que la remise des Best aura lieu le 9 janvier lors d'une cérémonie à Zurich, en Suisse. L'émission des votes va pourtant débuter vendredi. Les entraîneurs et les capitaines de chaque sélection nationale ont le droit de vote. A cela viendra s'ajouter un vote du public via Internet.

Ces Prix récompenseront le meilleur joueur et la meilleure joueuse Fifa ainsi que les meilleurs entraîneurs masculin et féminin.

Quatre autres Prix seront remis, dont le Puskas du plus beau but de l'année et le Prix du fair play.

La liste des joueurs/joueuses et entraîneurs soumise au vote sera publiée à partir de mardi.

Les Bests ont été créés après la cessation, fin septembre, de la collaboration avec France Football pour l'octroi du Ballon d'or.

Désormais, le lauréat de cette dernière distinction sera désigné par un collège de journalistes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/110624-le-best-un-nouveau-prix-de-la-fifa>



Radio Habana Cuba